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☆ 司会進行  SAA –山本敦弘 君 
 

  会長 細川幸三 君 

先週のクラブ年次総会では皆様の、公正な選挙により次年

度の理事、次々年度の会長も決まりました。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

先日の土曜日に地区役員会 

がガバナー事務所であり、行って 

まいりました。 

その地区役員会議はこのコロナ禍の中でも毎月開催されて

います。 

そこでの決定事項として今年度の RYLA と地区大会が決定

しました。 

※RYLA ↓↓↓ 

〇場所 高野山（恵光院）住職は高野山クラブ会員の近藤さん

と言う方です。 

〇日時 3 月 5 日.6 日.7 日（3 日間） 

〇テーマ 感謝の心・古き日本より学ぶ 

参加対象者 20 歳以上 34 歳まで（ＲＣの推薦要） 

〇予算 1,084,000 円 

※地区大会 

〇日時 3 月 28 日（日）12：30～17：30 

〇会場 南海浪切ホール(岸和田) 

〇賦課金 6,000 円/人 参加登録料 2,000 円/人 

〇記念講演 ジュディ・オング  

2660 地区パストガバナー山本博史 氏 

〇地区大会記念ゴルフ大会は 

3 月 13 日（土）泉ヶ丘カントリークラブ 

 

 

   幹事 北垣 剛 君 
○例会変更 

*有田ロータリークラブ １月１４日（木）の例会休会 

〇御坊社会福祉協議会より 

令和２年度共同募金のお礼 

 

 

  
｢半期を振り返って｣ 

職業奉仕委員会 山本敦弘 君 

今年はコロナウイルスが流行って何も 

出来ていないのですが、よその国でワク 

チン打ち始めたので年明け手日本にも 

回ってきたら定期的に色々考えていき 

たいと思います。 

 

社会奉仕委員会 小池佳史 君 

地元の地域社会のニーズを把握し、

身近な効果的な社会奉仕を実現する

というテーマで計画は立てさせて頂い

ていますけども今のところ方向性が決

まっていません、コロナ禍の中でもあり

ますが予算が８万あるのでどこかへ寄

付するのかなんらかの方向を考えて

いきたいと思います。 

２６４０地区が推奨するプログラムの推進 

をするということですが、様子見となっています。 

国内に於いて突発的災害発生の場合応援及び支援というこ

とですが、幸いなことに今年は台風もなかったのでなしで終わ

れば有り難いと思います。 

国際奉仕委員会 栗林久一 君 

あと半月何ができるかと模索している 

のですがちょっと無理かなと思います。 

頑張りたいと思います。 

 

財団委員会 玉置真司 君 

 

コロナで何も出来ていないので、なる

ときに決めたのが会議に出席するとい

うことだったのですが会議もどうなるこ

とやらということなので分からない状態

です。 

あるようでしたら会議に参加させて

頂きたいと思います。 

 

米山委員会 委員長 柳原 実 君 

特に何も出来ていません。去年の夏に 

ここにこさせて頂きましたが、コロナで 

かなり中止の期間もあり、期間が空き 

ました、まだまだ何も分からなくて申し 

訳ないのですがこれからもよろしく 

お願いします。 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

新年初例会は１月１３日です。 

ROTARY CLUB SONG 

手にてつないで 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

12月2日 の修正出席率

14名 3名 11名 78.6%

青少年委員会 山本敦弘 君 

毎年高校生の卒業生を対象に表彰しているのですが来年は

中止ということで、再来年また出来ると思いますので色々やって

いきたいと思います。 

森本さんも色々考えていると思うので本人から言ってくれると

思います。 

 

クラブ奉仕委員会 尾崎達哉 君 

 

委員長を初めて担当しましたが、横

の連絡が取れていなく、連絡が途絶え

ています。 

これは反省すべき事だと思っていま

す。 

 

 

 

親睦委員会 玉置真司 君 

最初の例会の時に親睦が出来て以来講演会もできていない

ので早くコロナが終わってほしいです。 

 

プログラム委員会 委員長 稲垣 崇 君 

最初委員会を開いた時は２ヶ月に一

回委員会を開こうという話もあったのです

が、コロナのせいで例会もなくなりプログ

ラムを考えてもそれが出来ない状態にな

り、今ではプログラム委員会があるのかわ

からない状態になってきています。 

１月もこの様な例会になってしまうのか

なと思います。 

コロナが無ければ４人で活気あるクラブに出来たらなと思っ

ています。 

 

出席報告委員会 松本政彦 君 

 

２年連続の出席報告委員となります。 

コロナもありますが出来るだけ出席し 

ていただけると助かります。 

 

 

会報・広報・雑誌・記録委員会 尾崎達哉 君 

全体のイメージとしてはどうですか？ 

現在の会報のイメージですが、これで続けて宜しいでしょうか。 

 

ロータリー情報 森 裕之 君 

 

 

１１月１８日（水）家庭集会で発表し

て、各々チームに分けて討議して頂き

ました。 

 

 

 

 

会員増強委員会 稲垣 崇 君 

コロナの影響で無理かなと思います。 

１月に入れば会員増強について会議したいと思いますので、

推薦者をお願いします。 

 

 

細川幸三会長より 

会長と幹事は次週発表ということです。尾崎君財団委員会が

３月２７日（土）和歌山のＪＡホールであります。 

２５周年実行委員長、年明け委員会をお願いします。 

会報の尾崎君週報ですがよく出来ていると思います。 

内容が濃く私たちの週報がどこにも負けてない気がします。 

１月１３日（水）が第一例会です。 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇細川幸三 君 いよいよ本格的な寒さがやってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告
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